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السنة 42 العدد 11690 رياضة

 الربــاط – الســـيناريو الجديد من أجل 
إنهـــاء النســـخة الحاليـــة مـــن الـــدوري 
المغربـــي في حال رفـــع الحظر يوم 20 من 
الشـــهر المقبل، هو عودة المنافســـات من 
جديد في منتصف شـــهر يونيو وإنهاؤه 

في الأسبوع الأخير من شهر يوليو. 
وأشارت وسائل إعلام إلى أنه في حال 
تم تمديد فترة الحجر الصحي، ســـيكون 
الخيار المتاح هو إجراء المباريات المؤجلة 
وتساوي الأندية في عدد المواجهات التي 
لعبـــت، ومن ثـــم تعيين الفائـــز بالدوري 
المغربي الذي ســـيكون متصـــدرا لجدول 
الترتيب حتى الجولة 21. ويذكر أن فريق 
الوداد البيضـــاوى يغرد منفردا بصدارة 
جدول ترتيـــب الدوري المغربـــي برصيد 
36 نقطة، متفوقا بفـــارق نقطة عن الفتح 
صاحب الوصافة، برصيد 35 نقطة، فيما 
يأتـــي مولوديـــة وجدة ثالثـــا برصيد 34 

نقطة.

وفي هذا الســـياق أكـــد محمد فاخر، 
أكثر المدربين المغاربـــة تتويجا بالألقاب، 
أنه ســـيكون مـــن الأجدر إعلان ”موســـم 
أبيـــض“، كمـــا فعلـــت بلدان أخـــرى من 
بينها هولنـــدا. وتوقفت مســـابقات كرة 
القـــدم في المغـــرب، منذ الشـــهر الماضي، 
ضمن إجراءات الحد من انتشار فايروس 
كورونا. وقال فاخر لوســـائل إعلام ”هذا 
قضاء الله وقدره، وعلى أســـرة كرة القدم 
أن تقبل به، دون أن تسدد فاتورة مرتفعة 
من شـــأنها التأثير على مستقبل اللعبة“. 
وأضاف ”أعتقد أن إعلان موســـم أبيض، 
ســـيكون قرارا حكيمـــا وصائبـــا، كي لا 

تتأثـــر روزنامة الموســـم المقبـــل“. وتابع 
”فترة التوقف تتطلب تحضيرات إضافية 
لشهر آخر، والعودة للعب ستفرض نهاية 
متأخرة للمســـابقة ومعهـــا تأثير واضح 
على نسخة الموســـم المقبل، بل قد تحدث 
إصابـــات في صفـــوف اللاعبـــين نتيجة 

للتوقف الطويل“. 
وزاد ”التدريبـــات المنزلية غير كافية؛ 
لأنهـــا تفقد اللاعبين العديـــد من الميزات، 
أهمهـــا محـــاورة الكرة باســـتمرار، وأنا 
واثـــق من أن التوقف الحالي ســـيكون له 
انعكاسات ســـلبية على جل اللاعبين في 
العالـــم“. وختم ”لا أجـــد حرجا في قبول 
الفـــرق للأمـــر الواقـــع.. موســـم أبيض 
تلغى فيه كل النتائـــج، وهذا في تقديري 

المتواضع سيصون النسخ المقبلة“.
ومـــن جانبه أكـــد طارق الســـكتيوي 
مـــدرب نهضة بـــركان أنـــه معترض على 
فكرة إنهاء الموسم وإعلانه أبيض بسبب 
جائحـــة كورونـــا على شـــاكلة مـــا أقره 

الاتحاد الهولندي لكرة القدم. 
وأضـــاف الســـكتيوي متحدثـــا فـــي 
تصريحـــات صحافيـــة ”أعتقـــد أن هـــذا 
ســـيكون قرارا غيـــر صائب بالمـــرة لأننا 
شـــارفنا على نهاية المســـابقة ولم يتبق 
عليهـــا الكثير وســـيكون من غيـــر العدل 

إعلان موسم أبيض“.
وواصل ”نتوســـم خيرا في السيطرة 
على تفشـــي الفايـــروس والعـــودة للعب 
خلـــف أبـــواب مغلقـــة وهـــذا أمـــر قابل 
للتطبيق كما أعلنته العديد من الاتحادات 
القارية“. وتابع الســـكتيوي ”لدي مقترح 
آخـــر يمكن أن يكـــون موضوعيا وهو أن 
ننهي الموسم الحالي حتى وإن تأخر ذلك 
إلى الصيـــف ونتفق بعدهـــا على أجندة 
الموســـم المقبل بأن ننهيه في جولات أقل 
مـــن المعتاد، فبدل من 30 جولة نلعب فقط 

20 مثلا“.
وختـــم ”لا أعتقـــد أن الوضـــع كارثي 
لدرجة إعلان موســـم أبيـــض، ولا أعتقد 
أن ما تم إقراره بالـــدوري الهولندي كان 

عـــادلا بالمرة“ وختم مـــدرب نهضة بركان 
”هناك فرق اشـــتغلت وبذلـــت مجهودات 

خارقة وتستحق أن تنافس حتى النهاية، 
نحن مع صحة الأفراد والسلامة للجميع 
لكن أيضا مع القرارات التي تتسم بالعدل 
وكذا  الظـــروف  وتراعـــي  والموضوعيـــة 

مصالح الجميع“.
كمـــا قـــال جمـــال الدريـــدب، مـــدرب 
المغرب التطواني، إنَّ اســـتئناف المنافسة 
في الـــدوري المغربي، يتطلب اســـتعدادا 
خاصا، لتفـــادي الإصابـــات والتداعيات 

السلبية على جسد اللاعبين. 
وتابع فـــي تصريحات إعلامية ”فترة 
الإيقاف طويلة، وهذا يتطلب اســـتعدادًا 
اســـتثنائيا، رغم المجهود الـــذي يقوم به 
كل اللاعبـــين مـــن تدريبات فـــي حجرهم 
الصحـــي“. وأكمـــل أنـــه مع اســـتئناف 
الدوري، مهما طال التوقف، مشـــيرا إلى 
أن الجانـــب الاجتماعي يحضر في المقام 

الأول.
 وأوضح ”أنا لست مع إيقاف الدوري 
وإلغائـــه؛ لأنه ســـيضر ماليًـــا باللاعب، 
وكل فرد يعيـــش من كرة القدم“. وأضاف 
”عجلة الدوري ســـتعود مجـــددًا للدوران؛ 
لأننا اشـــتقنا لهذه الأجواء، كما أن عودة 
المنافســـة ســـتكون لها تداعيات إيجابية 
على جميع مكونات كـــرة القدم، لنتجاوز 

الضرر الذي أصاب الكثيرين“.
ويعـــد الموســـم الكـــروي الحالي هو 
الأعنـــف من حيث ”الإقالات“ التي تعرض 
لها مدربو الـــدوري المغربي، بعدما أنهى 
15 مدربـــا ارتباطاتهم -قبـــل الأوان- مع 
أنديتهـــم حتى الجولة 14 من المســـابقة. 
يعـــد هشـــام الدميعـــي آخـــر المنضمين 
لطابور المدربين الذين غادروا مناصبهم، 
بعدما فشـــل في تحقيق الفوز رفقة ناديه 

اتحاد طنجة أمام أولمبيك آسفي.
وخـــلال الأســـبوع الحالـــي غـــادر 3 
مدربـــين مناصبهـــم دفعة واحـــدة، كانت 
البداية بمحمـــد فاخر المقـــال من تدريب 
حســـنية أكادير، وبعده وليـــد الركراكي 
المســـتقيل مـــن تدريـــب الفتـــح بعـــد 6 
مواســـم قضاها رفقة الفريق. وباستقالة 
الدميعي، التي أكـــره عليها كما قال، بلغ 
عدد الأسماء التي غادرت فرقها 15 مدربا 
قبـــل نهاية مرحلة الذهـــاب التي تفصلنا 

عنها جولة واحدة.

 برليــن – اعتبر ديـــرك هوردورف نائب 
رئيس الاتحاد الألماني للتنس أن ما يتردد 
عن نقل بطولة أميركا المفتوحة (فلاشينغ 
ميدوز) آخر بطولات غراند ســـلام الأربع 
الكبـــرى فـــي الموســـم من نيويـــورك إلى 

إنديان ويلز مجرد شائعات. 
الإســـبانية  وكانـــت صحيفة ”ماركا“ 
أشـــارت إلى إمكانية نقل فلاشينغ ميدوز 
إلـــى ملاعب إنديـــان ويلز كخطـــة بديلة 
بســـبب أزمة تفشـــي وباء كورونا بشكل 

هائل في نيويورك.

فـــي  ”شـــاركت  هـــوردورف  وقـــال 
اجتماعات لجان مختلفة ولم أســـمع أبدا 
عن أي فكرة رســـمية بهذه الخطة… هناك 
العديد من الشـــائعات العنيفة في الوقت 
الحالـــي“. وكانت بطولـــة ”إنديان ويلز“ 

للأســـاتذة ألغيـــت مطلع مارس بســـبب 
فايروس ”كورونا“.

 ومن المقـــرر إقامة بطولة فلاشـــينغ 
ميدوز في الفترة من 31 أغســـطس إلى 13 
سبتمبر المقبلين في نيويورك التي شهدت 

موجة إصابات عنيفة بوباء كورونا.

إيقاف متواصل

وحتـــى الآن، لا يزال الموســـم الحالي 
لبطـــولات التنـــس متوقفـــا وذلـــك حتى 
منتصف يوليو المقبـــل، ويرجح أن تمتد 
حالـــة الإيقاف لمـــا بعد ذلـــك. ويبدو من 
المســـتحيل حاليـــا أن تنطلق فلاشـــينغ 
ميـــدوز في 31 أغســـطس المقبـــل. وحتى 
الآن، لم يصدر أي قرار رســـمي بإلغاء أو 

تأجيل البطولة.
وفـــي ســـياق متصـــل أفـــاد تقريـــر 
إخبـــاري أن بطولـــة فرنســـا المفتوحـــة 
للتنس ســـتتأجل أســـبوعا إضافيا لتقام 
في ســـبتمبر، خاصـــة وأن البطولة التي 
تقام على الملاعب الرملية تســـعى لحجز 
موعد لها في أجندة الموسم الحالي التي 
ضربها تفشي انتشار وباء كورونا.وبعد 
أن تم تغييـــر موعدهـــا الأصلي في مايو، 

ذكرت صحيفة ”لو باريســـيان“ أن بطولة 
فرنسا المفتوحة ســـتبدأ يوم 27 سبتمبر 
بدلا من 20 من نفس الشهر وتستمر حتى 
11 أكتوبـــر. وتســـبب الاتحاد الفرنســـي 
للتنس من قبل في إثارة أوســـاط التنس 
مـــن خلال نقل موعـــد البطولة. وتضارب 
موعدهـــا حاليـــا مـــع بطولـــة كأس لافر، 
المؤجلـــة، والتي كان يفترض أن تقام بعد 
أسبوع من انتهاء بطولة أميركا المفتوحة 

للتنس في 13 سبتمبر.
البطولـــة  تأجيـــل  يســـمح  وســـوف 
أســـبوع للرابطة العالمية للاعبي التنس 
المحترفـــين والرابطـــة العالميـــة للاعبات 
التنس المحترفات بالحصـــول على فترة 
أســـبوع لإعادة تنظيم حـــدث مؤجل على 
الملاعـــب الرملية -محتمل فـــي مدريد أو 
روما- كبطولة إعداديـــة للجائزة الكبرى 
إذا لـــم تتمكن بطولة أميركا المفتوحة من 
الانطـــلاق وفقا لما هـــو مخطط لها في 31 

أغسطس.

ميزة جديدة

 وهناك ميزة أخرى تتمثل في تفادي 
التصادم مع الموعد الجديد لسباق فرنسا 
الدولي للدرجات (تـــور دو فرانس) الذي 
ينتهـــي في 20 ســـبتمبر. حتـــى الآن، لم 
يعلـــق منظمـــو البطولة الفرنســـيين ولا 
حتـــى مســـؤولو الرابطـــة عـــن التأجيل 
المحتمل. يذكر أن كافة المسابقات متوقفة 
حاليـــا حتى منتصف يوليـــو على الأقل، 
وذكر منظمو بطولة برلين التي تقام على 
الملاعـــب العشـــبية، والمقـــرر إقامتها في 
البداية من 15 إلـــى 21 يونيو، أن الحدث 
قـــد لا يتم تأجيله لوقـــت لاحق هذا العام 

وسيقام في نفس الموعد العام المقبل.
وقالـــت بربارا ريتنـــر مديرة البطولة 
”التطـــورات العالميـــة التي تســـبب فيها 
وبـــاء فايـــروس كورونـــا، والإجـــراءات 
والمحاذيـــر المتبعة تجعل من المســـتحيل 
إقامة البطولة هذا العام. ولم تســـتضف 
برلـــين أي حدث تابـــع للرابطـــة العالمية 

للاعبات التنس المحترفات منذ 2008.

خطوات متباينة

قرار صعب

سيناريوهات معقدة لإنهاء 

النسخة الحالية من الدوري المغربي
محمد فاخر يدعم مقترح الموسم الأبيض

ــــــدوري المغربي لكرة القــــــدم وتعددت  تضاعفــــــت متاعب المســــــؤولين في ال
الســــــيناريوهات من أجل اســــــتكمال الموســــــم الكروي الجاري، حيث تتبقى 
نحو 15 مباراة مؤجلة بعد الوصول للجولة 21 من مســــــابقة الدوري بسبب 

مشاركة الأندية في المسابقتين العربية والقارية.

الجماهير الإماراتية تؤيد فكرة استئناف الدوري
 أبوظبــي – أظهـــر اســـتطلاع للرأي 
رغبـــة القطـــاع الأكبـــر مـــن الجماهير 
الإماراتية في اســـتئناف دوري الخليج 

العربي لكرة القدم في سبتمبر المقبل. 
أجرته  الذي  الاســـتطلاع  وحســـب 
الإماراتية وافق 55.5  صحيفة ”البيان“ 
في المئة من المشـــاركين على اســـتئناف 
الدوري المحلي في سبتمبر مقابل 44.5 

في المئة عارضوا هذا المسعى. 
واقترحت بعض الأندية اســـتئناف 
النســـخة الحالية من الـــدوري المحلي 
فـــي ســـبتمبر المقبـــل، علـــى أن تنتهي 
فـــي أكتوبـــر المقبـــل الـــذي سيشـــهد 
انطلاق النســـخة الجديدة من مسابقة 

الدوري.

وأيد 69 في المئة من المشــــاركين على 
الموقــــع الإلكترونــــي لصحيفــــة ”البيان“ 
اســــتئناف الــــدوري في ســــبتمبر المقبل، 
مقابل 31 فــــي المئة لم يرحبــــوا بالفكرة، 
وفــــي نتائــــج الاســــتطلاع عبــــر شــــبكة 
”تويتــــر“ للتواصل الاجتماعي ســــاند 42 
في المئة من المشاركين هذا المقترح بينما 

رفضه 58 في المئة من المشاركين.
وهنــــاك رغبة لــــدى عدد مــــن الأندية 
الإماراتية لتعديل وتنقيح قواعد الاتحاد 
الإماراتي لكرة القدم خلال ورشــــة العمل 
التــــي دعا الاتحاد لعقدهــــا يوم الثلاثاء. 
وذكرت صحيفــــة ”الاتحاد“ الإماراتية أن 
”8 أندية أرســــلت ما يقارب من 100 تعديل 

وتنقيــــح علــــى لوائــــح اتحــــاد الكرة في 

النظام الأساسي، الانضباط، الاستئناف، 
هيئة التحكيم، لائحة الوسطاء، والتعميم 

السنوي، وأوضاع وانتقالات اللاعبين“.
وأضافــــت ”بخلاف ما يصــــل إلى 15 
مقترحا بتعديل لوائح النظام الأساســــي 
قدمتها الإدارة القانونيــــة لاتحاد الكرة، 
ليصل إجمالي المــــواد المطروحة للنقاش 
خلال ورشة العمل التي دعا إليها اتحاد 
الكــــرة عن بعــــد الثلاثاء القــــادم إلى 115 
مادة“. كما اقترحت اللجنة تقييد اللجوء 
لمحكمة التحكيم الرياضي بلوزان ”كاس“ 
إلا بعد الحصــــول على موافقة خطية من 
الاتحــــاد، كما اقتــــرح شــــباب الأهلي أن 
يكون اللجوء لكاس، للقضايا بين الأندية 

فقط.

هوردورف ينفي نقل بطولة أميركا للتنس

السكتيوي مدرب نهضة 

بركان أكد أنه معترض على 

فكرة إنهاء الموسم وإعلانه 

أبيض على شاكلة الاتحاد 

الهولندي

 باريــس – اعتبـــر غـــي دروت، عضـــو 
اللجنـــة الأولمبية الدولية ووزير الرياضة 
ضـــرورة  ثمـــة  أن  الســـابق،  الفرنســـي 
نموذج الألعاب الأولمبية  لـ“إعادة ابتكار“ 
بعد أزمة فايروس كورونا المستجد التي 
دفعت إلى تأجيـــل أولمبياد طوكيو 2020، 
معتبرا أن مشروع باريس 2024 عفا عليه 

الزمن وبات بعيدا عن الواقع.
وجـــاء موقف دروت، العداء الســـابق 
المتوج بذهبية ســـباق 110 أمتار حواجز 
في أولمبياد مونتريـــال 1976 في تصريح 
صحافي. وقال دروت إن ”الأزمة التي نمر 
بهـــا لها تأثير طويل الأجـــل على حياتنا 
اليوميـــة، وطريقة عيشـــنا، واقتصادنا، 
وخياراتنـــا  الاجتماعـــي،  وعقدنـــا 
الاجتماعيـــة. لا يمكن ولا يجـــب أن تظل 
دون تأثيـــر على الحاجة الملحة لنا لإعادة 

ابتكار أنفسنا“. 
والبارالمبية  الأولمبية  ”الألعاب  وتابع 
ليستا اســـتثناء من هذا السياق الجديد. 
همـــا بحاجـــة أيضا إلـــى إعـــادة ابتكار 

نفسيهما“.

19، بشلل شبه  وتسبب وباء كوفيد – 
تام في النشـــاط الرياضـــي، فعلق غالبية 
المنافســـات في الفترة الراهنة، ودفع إلى 
تأجيـــل أحداث كبـــرى كانت مقـــررة في 
صيـــف العام الحالـــي، أبرزهـــا أولمبياد 
طوكيو الذي أرجئ إلى صيف العام 2021.

ورأى دروت الذي تولى منصب وزير 
الرياضـــة بـــين العامـــين 1995 و1997، أن 
الاســـتجابة للواقع الذي فرضه فايروس 
كورونا المستجد، لا يجب أن تقتصر على 
تأجيـــل موعـــد دورة الألعـــاب الصيفية. 
وتســـاءل ”هل يمكن ترجمة الاســـتجابة 

لهذه الأزمة بمجـــرد تأجيل المواعيد، من 
دون أن يعاد التفكير في نموذج الألعاب، 

سواء اقتصاديا وتنظيميا؟“.
وأضاف ”إن مشـــروع ’باريس 2024‘ 
الجميل الذي قمنـــا بإعداده وتقديمه في 
مرحلة الترشـــيحات، أصبـــح الآن باليا، 
وعفا عليـــه الزمن، وبعيدا عـــن الواقع“. 
وتابـــع ”هـــو لـــم يعـــد يلامـــس الواقع. 
وإذا كان علينـــا الإبقـــاء علـــى روحيتـــه 
دون إحـــداث أي تغييـــر، فيجـــب إعـــادة 
النظـــر بالقـــدرات، وإعـــادة التركيز على 
الأساســـيات. الضرورة الأولى هي إعادة 
تقييم الميزانية لما ســـتكلفه دورة الألعاب 

الأولمبية في باريس 2024“.
وواصـــل دروت ”الألعـــاب لـــن تكون 
فـــي الغد كما كانت عليـــه بالأمس. علينا 
أن نقبـــل ونتخيل نموذجـــا جديدا معا“. 
وتابـــع ”نحن بحاجة إلـــى إعادة التفكير 
الأولمبيـــة)،  (الألعـــاب  تكييفهـــا  بســـبل 
للحفاظ على أهميتهـــا لعالم متغير. ولن 
يكـــون فـــي الإمـــكان إقامتها بـــأي ثمن، 
بانفصال عن الواقع، على هامش العالم“.

الأولمبياد يحتاج إلى نموذج جديد

 الريــاض – يخطـــط نـــادي أهلـــي جدة 
لخطف صفقتين مـــن العيار الثقيل، لدعم 
الفريق خلال الانتقالات المقبلة، بناء على 
توصية من المديـــر الفني الحالي، فلادان 
ميلويفيتـــش. وقالت مصادر إن اللاعبين 
اللذيـــن يســـعى الأهلـــي لضمهمـــا، هما 
البرازيلي أنسيلمو دي مورايس محترف 
فريـــق الوحدة الســـعودي، والثاني قلب 
الدفاع الدولـــي الجزائري جمال بلعمري 

لاعب الشباب.
وكان الدولي السعودي السابق سعيد 
العويران، قد قال في مقطع مصور له عبر 
حسابه الشـــخصي على تويتر، إن لاعب 
وســـط الوحدة البرازيلـــي، أصبح خارج 
النادي المكي. لكنه عاد وشكك في وجهته 
الجديدة، بقولـــه ”ربما يتجه اللاعب إلى 
أهلي جـــدة أو الهلال“، وذلـــك بناء على 
ارتباط اســـم اللاعـــب بالانتقـــال للهلال 
أيضا. وتعاقد الوحدة مع أنســـيلمو في 
الانتقـــالات الصيفية عام 2018 بعقد يمتد 
لســـنتين قادما من نادي إنترناســـيونال 
البرازيلـــي، بدعم من المستشـــار تركي آل 
الشـــيخ رئيس هيئـــة الترفيـــه الحالي، 

ورئيس هيئة الرياضة السابق.
فـــي المقابل، فإن الخلافات الشـــديدة 
بين جمـــال بلعمري وإدارة الشـــباب في 

الفترة الأخيـــرة، والتي تطورت بمقاطعة 
اللاعب للتدريبات في وقت ســـابق، قربت 
المدافع الجزائري من الخروج من صفوف 
الليـــوث. وألمح بلعمري في وقت ســـابق، 
عبر حسابه الرســـمي في إنستغرام، إلى 
أن إدارة النادي ســـعت للضغط عليه من 
أجـــل تغيير وكيل أعمالـــه، بينما حملته 
تكاليـــف علاجه. ويرتبـــط بلعمري بعقد 

مع الشباب يمتد حتى صيف 2021.
وعانى بلعمري تراجعا 

في مستواه بسبب 
الابتعاد عن الملاعب 

إثر الإصابة، 
وتحدثت تقارير 

عديدة عن 
رحيله بالسوق 

الصيفية، 
والأمر نفسه 

للأرجنتيني كريستيان 
جوانكا بالإضافة للوافد 

الجديد السنغالي ماخيتي 
ديوب، ولكن مع فترة 

التوقف الحالية فإنهم 
أمام فرصة جديدة لإثبات 
جدارتهم بالتواجد رفقة 

فريق الليوث.

في المقابل واجه سعيد المولد وألفيس 
الموســـى  لنـــوح  بالإضافـــة  ســـاريتش 
وجوزيف دي ســـوزا (متعدد الإصابات)، 
ودجانيني تفاريس، تراجعا في 
ما  الميدان،  داخل  مســـتواهم 
القائمة  فـــي  للدخول  قادهم 
المتوقـــع رحيلهـــا بالســـوق 
منحتهـــم  ولكـــن  المقبلـــة، 
فترة التوقـــف فرصة جديدة 
والعودة  ذاتهـــم  لإثبات 
الأفضـــل  لتقـــديم 
والاســـتمرار مـــع 
الكتيبة الأهلاوية. 
ورغـــم معانـــاة 
يوسف  الجزائري 
البلايلـــي علـــى 
الصعيد الهجومي 
رغم مجهوده الكبير، 
للفـــرص  وإهـــداره 
الكثيـــرة التـــي تتاح 
له أمام المرمى، ولكنه 
يظـــل مـــن اللاعبـــين 
البارزيـــن بالكتيبـــة 
الأهلاوية القادرين على 
الكبيرة  قدراتهـــم  فرض 

بعد عودة النشاط.

جمال بلعمري على أجندة أهلي جدة

يبدو من المستحيل أن 

تنطلق فلاشينغ ميدوز في 

31 أغسطس. وحتى الآن، 

لم يصدر أي قرار بإلغاء أو 

تأجيل البطولة

دروت رأى أن الاستجابة 

للواقع الذي فرضه فايروس 

كورونا، لا يجب أن تقتصر 

على تأجيل موعد الألعاب 

الصيفية

لعمري في وقت ســـابق، 
ســـمي في إنستغرام، إلى 
ســـعت للضغط عليه من 
ل أعمالـــه، بينما حملته 
ويرتبـــط بلعمري بعقد 

حتى صيف 2021.
ي تراجعا 
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